



Care & Maintenance for Rigid Core Luxury Vinyl Plank Floors



Daily Maintenance

1. Sweep, dust mop or vacuum your floor regularly to remove any particles that could cause abrasion or scratch your floor. **CAUTION:** Vacuums with a beater bar or power rotary brush head can damage a floor and should **NOT** be used.
2. Apply appropriate cleaning solution to the cleaning cloth / mop. Use a cleaner specifically manufactured for resilient flooring. Do **NOT** apply directly to the floor.

For tougher spots, use a concentration of isopropyl alcohol and distilled water.

HINT: For best results, clean the floor in the same direction of the planks. When the cleaning cloth/mop becomes soiled, rinse or replace it with a clean one. Following up with a clean, dry cloth will remove residual streak marks and spots.

3. Do **NOT** leave any amount of liquids (water, juice, soft drinks, spills, pet urine, etc.) on the floor. Clean any wet spots immediately.
 4. Do **NOT** use a steam cleaner.
 5. Do **NOT** use a wet mop or douse floor with water or liquid cleaners. Liquid can seep between the cracks and cause moisture damage.
 6. Do **NOT** use any cleaning agents containing ammonia, wax, oil or polish. Left over residue will form a dull film. Use a neutral pH cleaner to avoid damage to the finish.
 7. Do **NOT** use steel wool or scouring powder which will scratch the floor.
-



Preventative Maintenance

- Protect your floor when using a dolly for moving furniture or appliances. Protective sheets and/or plywood may be needed. Never slide or roll heavy furniture or appliances across the floor.
-

- Place protective pads beneath furniture legs and other heavy objects. Replace as needed if the protectors are felt or wool pads.
 - Avoid excessive exposure to water from being tracked in during periods of inclement weather.
 - Minimize abrasive material and dirt by placing mats on both sides of exterior doors and by using area rugs in high traffic areas.
 - Use protective mats beneath rolling chairs and keep furniture casters clean.
 - Keep pets' nails trimmed.
 - Remove shoes with cleats, spikes or exceptionally pointy heels before walking on the floor.
-



Floor Repair

Replacement of damaged planks is possible. Flooring can be disassembled from the wall nearest the damaged area and the damaged plank can then be replaced. Single plank replacement is also possible.



Soins et entretien



Entretien quotidien

1. Balayez la poussière, nettoyez le revêtement de sol et passez la balayeuse régulièrement pour enlever toute particule pouvant causer une abrasion ou rayer le revêtement. **MISE EN GARDE** : Les aspirateurs munis d'une brosse batteuse ou d'une tête de brosse rotative électrique peuvent endommager les revêtements de sol et ne devraient JAMAIS être utilisés.
2. Appliquez la solution de nettoyage appropriée sur le chiffon de nettoyage ou la vadrouille. Utilisez un produit nettoyant spécialement conçu pour les revêtements de sol souples. N'appliquez PAS le produit nettoyant directement sur le revêtement de sol.

Pour les taches tenaces, utilisez une concentration d'alcool isopropylique et d'eau distillée.

ASTUCE : Pour des résultats optimaux, lavez le revêtement de sol en suivant la direction des planches. Lorsque le chiffon de nettoyage ou la vadrouille deviennent sales, rincez-les ou remplacez-les par des propres. Terminer avec un chiffon propre et sec permettra d'enlever les stries ou les taches résiduelles.

3. Ne laissez PAS de liquide (eau, jus, boisson gazeuse, dégâts, urine d'animaux domestiques, entre autres) sur le revêtement de sol. Nettoyez tout endroit mouillé immédiatement.
4. N'utilisez PAS de nettoyeur à vapeur.
5. N'utilisez PAS de vadrouille mouillée et évitez d'inonder le revêtement de sol avec de l'eau ou des produits nettoyants liquides. Le liquide peut s'infiltrer entre les craques et causer des dommages attribuables à l'humidité.
6. N'utilisez PAS d'agent de nettoyage contenant de la cire, de l'ammoniac, de l'huile ou du vernis. Les résidus qui sont laissés sur le revêtement de sol formeront une pellicule terne. Utilisez un nettoyant au pH neutre pour ne pas endommager la finition.
7. N'utilisez PAS de laine d'acier ou de poudre à récurer, ce qui causerait des rayures sur le revêtement de sol.



Entretien préventif

- Protégez le revêtement de sol lorsqu'un diable est utilisé pour déplacer des meubles ou des électroménagers. Des feuilles protectrices ou des panneaux de contreplaqué pourraient être nécessaires. Ne faites jamais glisser ou rouler des meubles ou des électroménagers lourds sur le revêtement de sol.
- Placez des coussinets de protection sous les pattes des meubles et autres objets lourds. Remplacez, au besoin, les tampons de feutre ou de laine servant de protecteurs.
- Évitez l'exposition excessive à l'eau provenant de l'extérieur par mauvais temps.
- Minimisez les matières abrasives et la poussière en plaçant des paillasons des deux côtés des portes extérieures et en utilisant des tapis décoratifs dans les endroits où il y a beaucoup de circulation.
- Utilisez un tapis de protection sous les chaises à roulettes, et gardez les roulettes des meubles propres.
- Taillez les griffes des animaux de compagnie.
- Avant de marcher sur le revêtement de sol, enlevez les chaussures à crampons et les chaussures cloutées, ainsi que les chaussures qui ont des talons exceptionnellement pointus.



Réparation du revêtement de sol

Pour procéder au remplacement des planches endommagées, démontez-les à partir du mur le plus proche de la zone endommagée puis remplacez les planches concernées. Le remplacement d'une seule planche est également possible.